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An den  
Vorsitzenden des Rates  
 
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 14.09.2011 

AN/1647/2011 

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium: 

Ausschuss für Umwelt und Grün 29.09.2011 

Verbrennung von Sonderabfall: Kapazitätserweiterung der Firma Currenta in Leverkusen 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses Umwelt und 
Grün am 29.09.2011 zu setzen: 
 
Die Firma Currenta GmbH & Co OHG beabsichtigt, in Leverkusen-Bürrig die jährlichen Kapazitäten für 
die Verbrennung von Sonderabfall um 50% von 80.000 t/ a auf 120.000 t/a auszuweiten und hat dazu 
einen entsprechenden Genehmigungsantrag nach BimSchG eingereicht.  
 
Die anerkannten Naturschutzverbände BUND, NABU sowie die Landesgemeinschaft Naturschutz und 
Umwelt weisen - losgelöst von ihrer grundsätzlichen Kritik an dieser als unnötig erachteten 
Ausweitung - auf den hiermit verbundenen weiteren Anstieg von Schadstofffrachten im Großraum 
Köln / Leverkusen hin. Kritisch wird ebenfalls gesehen, dass die Anlage zur Verbrennung von 
Klärschlamm mit einer aus ihrer Sicht zu niedrigen Verbrennungstemperatur arbeiten solle (notwendig 
sei i.d.R. eine Temperatur von 1100 Grad) und darin keine Katalysatoren zur Reduktion von 
Stickoxiden (SCR) vorgesehen sind.  
Ein öffentlicher Erörterungstermin ist für den 29.09.11 angesetzt.  
 
Wir bitten die Verwaltung daher um Mitteilung, wie die Stadt Köln die Auswirkungen der Erweiterung 
der Verbrennungskapazitäten auf die Luftqualität im Kölner Stadtgebiet einschätzt und ob und welche 
Stellung sie im Rahmen der Anhörung vertritt. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Michael Zimmermann    gez. Jörg Frank  
SPD-Fraktionsgeschäftsführer    GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 



 


